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2019 年 3 月 31 日 

 

 

おゆみ野ほたる会・防災会 2019 年度 定期総会議事録 

 

 

【日時】 2019 年 3 月 31 日（日） 13：00～14：00 

【場所】 ちばぎんおゆみ野ホール 

【参加者】 2018 年度役員/2019 年度役員/会員 20 世帯 

【配布資料】 おゆみ野ほたる会・防災会 2019 年度定期総会 

 

1． 議題 

① 議事 

第 1 号議案 H30 年度活動報告  承認 

 第 2 号議案 H30 年度会計決算報告  承認 

   防災倉庫備品の状況報告  承認 

 第 3 号議案 H30 年度会計監査報告  承認 

 第 4 号議案 2019 年度役員改選  承認 

 第 5 号議案 2019 年度活動計画（案）  承認 

 第 6 号議案 2019 年度予算（案）  承認 

 

② 2019 年度役員紹介 

会長   本吉（4 班）   1 班班長    宮本 

副会長   古田（1 班）   2 班班長    西尾 

副会長   荒木（2 班）   3 班班長    勝股 

書記   平田（3 班）   4 班班長    松本 

会計   小出（5 班）   5 班班長    小林 

 

2． 追加議題 

① 1 班の高年齢化が進んでいる。加入世帯数も減ってきている。班編成を考えるべきではないか? 

⇒〔回答〕1 班だけでなく 2 班も高齢化が進んでいる。そのしわ寄せで会長が 6 年間も続けて 4 班 

から選出される事態になっている。今後の課題として班全体で考える必要がある。 

 

3． その他 

① 会計報告の中で予算と実積に大きな開きがある項目については、その理由をしっかりと報告して

欲しい。 

⇒〔回答〕町内行事費については、餅つきに業者を利用したため費用が多くかかった。運営費につ



2 

 

いては、ホームページ管理システムの更新費用が発生した。防災関連費については、井戸水検査を

止めたために少なくなった。 

  ② 井戸水検査については、災害時にいつでも利用できるよう、毎年行うべきではないのか? 

⇒〔回答〕役員会にて十分議論をしないで止めてしまった。次年度役員にて井戸水検査の継続を検

討して欲しい。 

③ 2018 年度会計報告書の摘要欄に誤記が目立つ、しっかりと資料の確認をして欲しい。 

⇒〔回答〕修正版をホームページに掲載させていただきます。 

  ④ 防災倉庫の備品の中で発電機(9A)が動作不良という報告があったが、当方で確認して良いか? 

⇒〔回答〕次年度での作業になるので、次期役員に相談して進めていただきたい。 

⑤ 防災会会計報告書の中で防災倉庫の鍵として南京錠が購入されているが、合鍵が増えて管理が難

しくならないのか? 

⇒〔回答〕南京錠とありますが、ナンバーロック式ですので、合鍵が増えることはありません。 

 

以上 


